

Artikel vom 23.12.2020

Frauen-Union OV Garmisch-Partenkirchen

## Soziale Weihnachtsaktion



Bild v. l.: Steffi Meng, Fachdienstleitung; Frauen-Union Claudia Krüger-Werner u. Silke Brandt; Maik Haas, Pflegedienstleiter

Die Corona-Krise hat Senioren- und Pflegeheime in abgeschottete Zonen verwandelt. Gegen Einsamkeit und Isolation hilft Post. Deshalb übergaben die Damen der Frauen-Union Garmisch-Partenkirchen-Burgrain für alle Bewohnerinnen und Bewohner des „Lenzheim“ selbstgestaltete Grußkarten plus einem handgeschnitzten Anhänger von Holzschnitzer Simon Runggaldier. Die Vorsitzende Claudia Krüger-Werner: „Auch wenn sich Pflegerinnen und Pfleger nach Kräften bemühen Ansprechpartner zu sein, wächst das Gefühl der Vereinsamung. Wir haben uns in die Lage der Betroffenen versetzt. Damit sie wissen, dass wir an Sie denken und mit Ihnen fühlen, senden wir ihnen auf diesem Weg einen lieben, herzlichen Gruß.“

